



El Cabildo inaugura la plazoleta trasera del exconvento de San Sebastián, en Los Silos

Los trabajos, cuya inversión supera los 800.000 euros, suponen una mejora de la zona comercial, de ocio y administrativa de la localidad

Tenerife. 20/10/2016. El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, inauguró hoy jueves [día 20], en el municipio de Los Silos, la plazoleta trasera del exconvento de San Sebastián, cuya puesta a disposición de los vecinos y visitantes supone una mejora destacable en la zona administrativa y comercial de la localidad. La misma, que ha sido objeto de una inversión de 812.673,22 euros, ha quedado coronada por una escultura del herrero Moisés Afonso, Premio Nacional de Artesanía.

En el acto también estuvo presente el consejero de Cooperación municipal, Aurelio Abreu; y el alcalde de la localidad, Santiago Martín, entre otras autoridades regionales, insulares y locales; así como vecinos de la zona.

Carlos Alonso dijo en su intervención que “las labores realizadas han permitido tener otra visión de Los Silos en la carretera general, a la vez que dotan al municipio de una buena zona de ocio y esparcimiento para el disfrute de vecinos y visitantes”.

Por su parte, Aurelio Abreu se refirió a la plazoleta diciendo que “supone el desarrollo del casco histórico, vinculado a la zona comercial abierta. Dinamiza el casco y posibilita un espacio de aparcamientos en torno a la carretera general”. Y el alcalde, Santiago Martín, agradeció “el trabajo conjunto de las diferentes administraciones, con las que hemos llevado a cabo diferentes gestiones por un periodo de 10 años”, e hizo especial mención a la escultura del artesano Moisés Afonso, que destaca en este nuevo espacio,

De la inversión total de trabajos llevados a cabo en el exterior del inmueble, 559.470,89 euros han sido aportados por la Corporación insular, 53.202,33 euros por el Ayuntamiento, y 200.000 euros por el Gobierno de Canarias. De igual modo, se enmarcan en el Plan insular de cooperación a las obras y servicios de competencia municipal 2014-2017, y estaban calificados como “dotación de equipamiento público y complementario a los diferentes servicios públicos que se prestan en el municipio.

Dicha actuación ha incluido, por una parte, la dotación económica para que el Ayuntamiento de Los Silos comprara los terrenos ubicados en la trasera del



ÁREA DE COOPERACIÓN MUNICIPAL Y VIVIENDA

exconvento de San Sebastián; y por otra, la ejecución de lo previsto en dicha parcela.

Las labores realizadas consistieron en el acondicionamiento de un espacio polifuncional para el desarrollo de diversos servicios de competencia municipal, tales como la ubicación de mercados tradicionales y del Agricultor, y un espacio de celebración de eventos culturales determinantes para la actividad económica de la localidad (Feria de San Antonio Abad, Festival Internacional del Cuento o Festival Boreal, entre otros,). Se llevó a cabo, también, la pavimentación de la zona objeto de actuación.

De igual modo, se procedió a la reordenación de las vías de acceso desde la carretera insular TF-42, y a la dotación de una bolsa de aparcamiento temporal que constituye el equipamiento complementario de la zona administrativa y comercial de la localidad.